
 ３年生が卒業して一週間ほどが経ちました。１，

２年生が，来年度に向けて，動き始めています。 

 

「どのように進路決定をしていくか」「どのような進
路があるか」などの話を聞きました。進路決定まで一
年をきりました。限られた時間をどのように過ごすか
は皆さん次第です。勉強への取り組みや日頃の生 
活への意識を高めていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

高豊中学校 学校通信 

２０２３．３．１５ 

 

第１号 

３月１０日（金）  生徒総会  

３月１４日（火）  

  進路説明会（２年） 

 １，２年生が集まり，「高豊中をどんな学校にし
たいか」と「来年度の生徒会スローガン」につい
て意見を出し合いました。「挨拶ができる学校に 

                    したい」「みんな 
                    が活躍できる学 
                     校」など，いろい

ろな意見が出ま
した。           

 自分の意見を言うた
めに，たくさんの生徒が
列をつくりました。意見
を言うためにほとんどの
生徒が並んだクラスも
ありました。 
１，２年の皆さんの前

向きな姿勢がすばらし
かったです。 

 

生徒の長い列 

ができました！ 

いろいろ相談してください！ 


